

MARCHES DES FIERTÉS



Contre toutes les discriminations
dans la vie et au travail.
Toutes et tous mobilisé.e.s

LE 24 JUIN 2023

L'égalité des droits de toutes et tous et la lutte contre toutes formes de discrimination (sexisme, racisme, à l'encontre des personnes en situation de handicap, à l'encontre des personnes lesbiennes, gays, bisexuelles ou transgenres – LGBT-phobies) sont inscrites dans les statuts et repères revendicatifs de La CGT.

Quelles que soient les circonstances, sans ambiguïté, tous les propos et actes LGBT-phobes, sexistes, racistes doivent être fermement condamnés, qu'ils aient lieu ou non au sein de notre organisation.

Les discriminations et idéologies de domination sont aujourd'hui fortement ancrées dans notre société et souvent perçues comme parties inhérentes du système, alors qu'elles ne sont que des instruments à son service.

A contrario, nos combats s'opposent à toute forme de domination et d'exploitation humaine : La liberté, l'égalité des droits, le combat contre les discriminations sont des valeurs motrices de la lutte pour un monde juste, un monde de paix.

Nous pouvons gagner ensemble une société sans rapports de domination, permettant à toutes et tous, sans distinction liée à l'orientation sexuelle ou l'identité de genre, de trouver leur place et vivre dans une société inclusive basée sur la tolérance, l'égalité, la liberté.

L'égalité et la non-discrimination avec des accords appelés « diversité » traitent :

- ➡ L'identité de genre et de l'orientation sexuelle
- ➡ La déclinaison dans tous les ministères de la « charte égalité » de la fonction publique et sa prise en compte réelle
- ➡ La reconnaissance de l'identité revendiquée par les trans, opéré.e.s ou non,
- ➡ Les mêmes droits pour les PACS que pour les mariages pour tous les salarié.e.s avec, entre autres : l'harmonisation des congés, l'accès aux mutuelles, une retraite et pension de reversions pour tous les couples, des droits pour la naissance ou l'adoption d'enfant de conjoint (congés, complément de salaire...), etc.

La marche du 24 juin fait partie intégrante du processus de lutte en cours. Elle se tient dans un contexte d'actions et luttes nombreuses des salarié.es, contre la réforme des retraites, et pour exiger des augmentations de salaires.

Pour la CGT, gagner l'égalité pour toutes et tous, passe par un engagement sans faille contre toutes les formes de discriminations.

C'est pour l'ensemble de ces raisons, pour que nos droits soient respectés et qu'ensemble nous en gagnions de nouveaux pour les personnes LGBT+ et pour toutes et tous.

La Fédération CGT Santé Action Sociale appelle l'ensemble du monde du travail, les salarié.e.s. à participer massivement aux marches des fiertés qui se dérouleront partout en France.

IL RESTE UN LONG CHEMIN À PARCOURIR VERS L'ÉGALITÉ RÉELLE ET L'ÉMANCIPATION DE TOUTES ET TOUS, RETROUVONS-NOUS ET EXIGEONS DES ACTIONS

CE SAMEDI 24 JUIN 2023